

Pas de salut sans lire et écrire

05-05-2009

"Lire et Ecrire" a été récemment fort critiquée par certains jaloux. Sans doute à cause des généreux subsides qu'elle accorde à toute une série de micro-projets.

Ce qui, il faut en convenir, est assez injuste.

En ce qui concerne par exemple la petite école de la rue d'Anderlecht "Arc en Ville", elle est animée par une poignée de bénévoles dynamiques qui essaient d'apprendre le français à des femmes venues des 4 coins du monde : Maroc, Vietnam, Albanie, Turquie, Somalie, Afghanistan etc.

Une série de pays où le sort réservé aux femmes n'est pas toujours le plus enviable.

Elles essaient de s'intégrer tant bien que mal : certaines sont là depuis très longtemps et ne peuvent toujours pas communiquer...

Elles viennent deux matinées par semaine, et, dans l'ensemble, sont assez régulières. Elles paient 25 € pour l'année [pour payer les frais généraux, et leur petit café de 10 h]

De l'avis de tous ceux qui participent à ces projets, les progrès sont indéniables, et surtout, il y a l'amitié entre les peuples.

Les petits ruisseaux qui font les grandes rivières en quelques sorte...